

St. Valentin feiert einen Kantersieg

ASK ST. VALENTIN - WALLERN

4:0. Die Elf von Trainer Willi Wahlmüller erwischte beim Heimspiel gegen Wallern einen sehr guten Tag. Nach zehn druckvollen Minuten der Gäste zu Beginn übernahmen die St. Valentiner das Kommando und Manuel Pichler belohnte die bis dahin gute Leistung in Minute 28 mit dem ersten Treffer. Nur drei Minuten später das zweite Tor. Karlinger traf ins eigene Netz. In der zweiten Hälfte war es dann erneut Pichler, der die St. Valentiner Führung weiter ausbaute und seinen Hattrick sowie den Sieg der St. Valentiner perfekt machte. Trainer Wahlmüller zeigte sich mit dem Auftreten seiner Elf mehr als zufrieden: „Wallern ist spielerisch sehr stark, aber wir haben gewusst, dass wir speziell hinter den aufgerückten Außenverteidigern Räume bekommen werden. Die Führung hat uns da natürlich sehr in die Karten gespielt, weil wir uns speziell in der zweiten Hälfte auf Konter konzentrieren konnten. Mit unseren schnellen Angreifern konnten wir die Räume nutzen. Alles in allem entspricht das Ergebnis auch dem Spielverlauf, wir hatten sogar noch einen Stangentreffer und einen Lattentreffer.“



Grund zum Jubeln. Manuel Pichler (links) erzielte beim Sieg gegen Wallern drei Treffer. Er war der Matchwinner für die elf von Willi Wahlmüller.

Foto: Heilbrunner